<u>REVUE DE PRESSE</u>

17 février

PRESSE ECRITE REGIONALE

Journal La Voix du Nord

Indésirable sur la liste des régionales, le maire promet des ... [17/02/2010]

Actualité Béthune - La liste PS-MRC-PRG pour les élections régionales a été déposée. Les radicaux Stéphane Saint-André ...

www.lavoixdunord.fr/.../Secteur_Bethune/2010/02/17/article_indesirable-sur-la-liste-des-regionales.shtml

Les Jeunes Agriculteurs présentent une liste aux régionales ! ... [17/02/2010]

... en décidant de présenter, pour la première fois, leur propre liste aux élections régionales. Dix Avesnois en font partie dont ... www.lavoixdunord.fr/.../2010/02/17/article_les-jeunes-agriculteurs-presentent-une-l.shtml

Total: le drapeau de l'intersyndicale flotte sur le bâtiment de ... [17/02/2010]

... Des locaux qu'ils occuperont tant que le groupe Total n'avancera pas avant les élections régionales la date du CCE extraordinaire devant révéler l'avenir ... http://www.lavoixdunord.fr/Locales/Dunkerque/actualite/Secteur_Dunkerque/20 http://www.lavoixdunord.fr/Locales/Dunkerque/actualite/Secteur_Dunkerque/20 http://www.lavoixdunord.fr/Locales/Dunkerque/actualite/Secteur_Dunkerque/20

Le site de Recyco Isbergues au coeur des préoccupations écologistes

mardi 16.02.2010, 05:02 - La Voix du Nord

Hier, trois candidats aux élections régionales de la liste Europe écologie se sont rendus sur le site de Recyco.

Depuis qu'il a été saisi par les riverains des problèmes de pollution émanant de l'usine Recyco à Isbergues, Thierry Willaey s'est investi sur ce dossier. Aujourd'hui, 9e sur la liste d'Europe Écologie, l'homme ainsi que la tête de liste, Jean-Louis Robillard, et le maire de Norrent-Fontes, en 41e position, ont profité d'une visite du site pour marteler que la santé, l'emploi, l'économie, et bien sûr l'environnement, étaient au coeur de leurs préoccupations. -PAR AGNÈS MERCIER

bruay@info-artois.fr

Thierry Willaey souligne: « Au-delà de la pollution, il y a la reconversion du site qui est en jeu.....

Journal Nord-Eclair

Dix listes sur la ligne de départ - Nord Éclair, l'actualité ... [16/02/2010]

... Mais Sébastien Dron, candidat sur la liste **Europe Ecologie** a lui aussi 19 ans. ... Mais Sébastien Dron, candidat sur la liste **Europe Ecologie** a lui aussi 19 ans. ... www.nordeclair

http://www.nordeclair.fr/Actualite/2010/02/16/dix-listes-sur-la-ligne-de-depart.shtml

PRESSE GRATUITE

20 minutes

Environnement, un bon train à prendre

Créé le 17 02

Politique Chaque semaine, « 20 Minutes » décrypte une grande thématique de la campagne

René Dumont, premier candidat écologiste aux élections présidentielles de 1974, se sentirait moins seul aujourd'hui. Tous les partis, ou presque, épousent désormais ses thèses environnementales. Des transports à l'habitation, la campagne n'a jamais été aussi verte. Seul Lutte ouvrière semble lutter contre la mode écolo.

Transports Le développement des transports en commun fait consensus. Valérie Létard, chef de file du NC-UMP place même la barre très haut en proposant un pass région à 1 €. Le NPA et sa numéro un régionale Pascale Montele font encore mieux : la gratuité.

Bâtiment II y a six ans, au début du précédent mandat, les Verts avaient dû batailler contre la majorité socialiste pour conditionner les aides régionales en faveur du logement au respect des normes environnementales. Les socialistes se sont convertis : la mesure est reprise telle quelle dans le programme. Mieux, il est question de créer une filière d'éco-construction. Contre-attaque du NC-UMP qui propose 1 000 € par logement pour la réhabilitation thermique.

Energie renouvelable Au moment où la préfecture annonce la multiplication du nombre d'éoliennes par quatre, le NC-UMP et le Front national, conduit par Marine Le Pen, promettent de concert de développer la géothermie et la biomasse. Autre mesure concrète qui montre que la fibre écolo a progressé : la liste socialiste propose de consacrer deux millions d'euro par an au reboisement, toujours pour la biomasse.

Agriculture L'union sacrée. Toutes les listes sont partisanes du développement du bio. Reste à convaincre la chambre d'agriculture toujours réticente à ce mode production.

Gilles durand

PRESSE ECRITE NATIONALE

Libération

Le socialiste Daniel Percheron, l'inconnu du Nord ou presque

Le président sortant est plus à l'aise au sein de son parti que sur les marchés.

Envoyée spéciale à Saint-Omer (Pas-de-Calais) Haydée Sabéran

Son nom ne lui ressemble pas, Daniel Percheron tient plus du loup que de l'épais cheval de trait.

Discret : le sénateur socialiste, candidat à sa réélection à la tête du conseil régional du Nord-Pas-de-Calais, inconnu du Nordiste de base - 8% de notoriété -, fuit les journalistes et ...

http://www.libelille.fr/saberan/regionales/index.html

Les Échos

Un sondage Ifop à paraître demain dans « Paris Match » crédite le PS de 29 % des voix et **Europe Ecologie** de seulement 11 % des suffrages. ...

Marine Le Pen, la nationale de l'étape

Un bon résultat aux régionales de la vice-présidente du FN serait un nouvel argument pour sa candidature à la présidentielle.

Par Christophe Forcari Envoyé spécial dans le Pas-de-Calais Photos Aimée Thirion

Marine Le Pen ne supporte plus d'entendre ses adversaires dire qu'elle joue gros les 14 et 21 mars dans la région Nord-Pas-de-Calais. «On me le dit à chaque élection, explique-t-elle dans sa permanence électorale d'Hénin-Beaumont (Pas-de-Calais). Vous savez, maintenant, j'ai

TELEVISION REGIONALE

• France 3



La campagne des élections régionales sur internet

Tous les partis politiques font campagne sur internet pour les élections régionales avec un site dédié.

http://nord-pas-de-calais-picardie.france3.fr/info/nord-pas-de-calais/

RADIOS

• France BLEU NORD

Invité : Mickaël Poillion par Jean-Marc Perez 17 Février 2010 La tête de liste des Jeunes Agriculteurs du Nord Pas de Calais est l'invité de France Bleu.

http://sites.radiofrance.fr/chaines/france-bleu/?nr=f08934bb4bb0a301e4ca3e70991bc6ea

l'actu en plus....

La Voix du Nord

Un schéma régional en trois couleurs pour encourager les éoliennes tout en évitant leur prolifération tous azimuts

mercredi 17.02.2010, 05:05 - DOMINIQUE SERRA

La préfecture de région soumet à la concertation un schéma régional éolien. But de l'exercice : favoriser le développement de l'énergie éolienne tout en évitant le mitage du territoire par des engins qui suscitent des oppositions croissantes parmi les riverains. ...

Vert pour les secteurs où l'éolien sera encouragé, orange pour les zones où chaque implantation fera l'objet d'une vigilance particulière et blanc pour les territoires où l'apparition de nouvelles éoliennes n'est pas jugée souhaitable : la carte ci-contre préfigure une nouvelle règle du jeu dans l'attribution des permis de construire par les préfectures.

Edition Béthune -A la Une

Indésirable sur la liste des régionales, le maire promet des suites nationales

mercredi 17.02.2010, 05:02 | MISES AU POINT |



La liste PS-MRC-PRG pour les élections régionales a été déposée. Les radicaux Stéphane Saint-André et Monique Delmotte n'y figurent pas, contre l'avis du bureau national des radicaux...

Nord Eclair

BETHUNE - Indésirable sur la liste des régionales, le maire promet des suites nationales

Publié le mercredi 17 février 2010 à 06h00



Monique Delmotte et Stéphane Saint-André ne

seront pas candidats. «Pas sans conséquence.»

•

La liste PS-MRC-PRG pour les élections régionales a été déposée. Les radicaux Stéphane Saint-André et Monique Delmotte n'y figurent pas, contre l'avis du bureau national des radicaux. Le maire de Béthune promet des suites.